

Abendmusik zwischen Backhaus und Kirche

Einen schwungvollen Abend erlebten die Besucher der "Serenade am Backes" hinter der evangelischen Kirche Dudenhofen. Der örtliche Musikverein und der AGV Volkschor gestalteten das Programm. Das Blasorchester unter Leitung von Christian Sonnen hatte ein volkstümliches Programm aufgelegt. Dabei dominierten Melodien aus Böhmen und dem Egerland. Der Volkschor stellte die beiden Blöcke seines Auftritts unter die Themen "Freude am Reisen" und "Freude am Singen". Rochus Paul dirigierte mit vollem Körpereinsatz. Anspruchsvoll waren die finnische Volksweise "On suuri sun rantas aurius" und das Madrigal "Musica, die ganz lieblich Künst" von Johann Jeep aus dem 17. Jahrhundert. • eh/Foto: Wolf